山口県立下関西高等学校 定時制

いきいき定時 12月号 図ー第下え

さあ、師走です。コロナ感染症もかなり落ち着いてきたように見えますが、油断は禁物です。海外では新しい変異株がじわじわと広がりつつあります。引き続き、気を引き締めてまいりましょう。

とはいうものの、この時期、街のあちこちにイルミネーションが灯り、日が落ちて暗くなっても、どこか賑やかで楽しい雰囲気にあふれています。昨年に比べればずっと楽しいひと時になるはずです。家族や親しい人たちと穏やかに過ごす楽しい冬休みになることを願っています。

防災訓練

11月8日(月) 学期に1度は行う防災訓練ですが、今回は火災の際の避難となりました。火災発生場所である食堂に近づかないように迂回する経路を取りましたが、敏速に行動できたと思います。緊張感を持って臨むことが大切ですね。当日は雨天のため集合場所をグランドからピロティに変更しました。

高校生のための性教育講座

11月15日(月) 下関東ロータリークラブのお世話で、市内にある関門医療センター産婦人科医長の林 公一(きみかず)先生にご講義いただきました。本校でお話いただくのは十数回目だそうですが、初めて受講する筆者には、1時間がとても短く感じられた大変有意義な講義でした。軽妙な語り口で、性病の予防法や避妊の実態、日本と海外との違いを本音の部分で話していただきました。林先生の"性に対する考え方は、男女や個人によっても大きく異なるが、相手の気持ちに



なって考えることが大切だ。"という言葉が大変印象に残りました。

写真:講義後、林先生に謝辞を述べる森君。右のお二人は今回のお話をお世話いただいた下関東ロータリークラブの方々です。

薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室

11月22日(月) 下関警察署、生活安全課の佐々木賢(まさる)先生から、薬物の危険性について講義を受けました。現代社会は、経済的に豊かになり、科学技術も発達し、便利になった分、ストレスを受けやすい環境にあると言われます。自分だけは大丈夫と思っていても、心が疲れてしまったとき、絶望感に苛まれたとき、薬物が心に隙間に入り込んでくる可能性はゼロとは言えません。薬物の怖さを定期的に感じる機会は現代社会では必要なことではないかと思われます。



写真:佐々木先生にお礼をいう杉野君

1 - 2 - 3月の主な予定

11 (火) 始業式 成人激励式 個人面談 12 (火) 授業・給食開始 14 (木) 学年末考査 時間割発表 17 (月) 面談、防災訓練③ 21 (金) ~28 (金) 学年末考査 31 (月) 答案返却 LHR 2/1 (火) ~ 家庭学習日 17 (木) 閉課程 3 校合同ボーリング 大会 28 (月) 卒業式予行 3/1 (火) 卒業式